
          10 月 16 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

会長の時間をいただきます。 

本日、ハワイのワイキキ RCに出発される先発隊の方、

例会にも参加していただきありがとうございます。私の

方は仕事の関係がありまして、18日に追いかけて行きた

いと思います。 

弓野年度で姉妹締結してから 5年が経ちまして今年更

新ということですので、IFF の 20日に締結式を行います。 

誠に恐縮なのですが、例会は通常火曜日なのですが、

会員の方が IFF に多数参加されておりますので、水曜日

に移動させていただきます。 

秋のシーズンでございまして、ゴルフのお誘いが来て

おります。親睦ゴルフ大会が大洗のほうで開催されます。

今日が締切でございますので、ご都合がつく方はご参加

いただきたいと思います。 

先程、星会員のほうから DDF の申請がおりたとお話を

頂きました。当 RC は 3 万ドルに決定したそうです。水

保全について使用する予定です。運用方法については後

日ご報告させていただきます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1回 JGFR 大洗大会の申込が本日までです。 

 第 6回日立南 RC・日立港 RC 親睦ゴルフコンペが 11

月 23 日に行われます。サットンヒルズ C.C です。

11月 1日までに申込お願い致します。 

 ハワイに参加される方は気をつけて行って来て下

さい。 

 

 

委員会報告    

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 先週土曜日、日立特別支援学校のさわやかスポーツ

祭に行ってまいりました。皆さん一生懸命頑張って

おり、心が打たれました。 

 今月最後の例会で、日立特別支援学校の校長の卓話

がありますので、多くの方のご出席お願い致します。 

 

職業奉仕委員会      木本委員長 

 東京浅草RCの磯野様より御礼状が届いております。

皆様のご協力ありがとうございました。 

 

米山記念奨学会      石川委員長 

 今月は米山月間です。本日 2 名の方からご寄付を頂
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戴いたしました。鹿志村会員から 2 万円。弓野会員

から 2万円。どうもありがとうございました。 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 16名 19名 50％ 4名 62.5％ 6名 

 

ニコニコ BOX     川村昌弘 委員 

 

 宮本委員長、卓話宜しくお願いします。小室会員、

ライラ報告宜しくお願いいたします。 

高島会長・小澤幹事・石川國博・弓野博司・ 

鹿志村高道・木本貴一・川村昌弘・大森昌弘・ 

星 勝治・大森孝之・山縣敏史・荒川浩伸 

 ライラ参加ありがとうございました。 

小室幸久 

 プログラム委員会の卓話いたします。 

宮本尚彦 

 6 日の結婚記念日には素敵な花束を会員の皆様から

頂きました。有難うございました。 

須田 晃 

 12 日でした。 

長山行夫 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 510,000円 

 

 

プログラム 
 
ライラ参加報告 
 
新世代奉仕委員会          小室副委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 生徒 2人と自分と 3人で参加してきました。生徒は

テスト間近ということで本日欠席です。伝言を預か

ってきました。 

 ヨコヤマ サエさん「人と人の関わりはとても大切

なんだなと改めて実感いたしました。」 

 スズキ ユミコさん「留学生との言葉の壁が不安で

したがジェスチャーを使いあい交流できたのでよ

かったです。」 

 「出会い」を大切にすることにより、「絆」が生ま

れ深まり、震災からの「再生」の速度が早まるとい

う結論に達していたように思います。 

 

卓話 

 

プログラム委員会      宮本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 プログラム委員長を仰せつかったのは6月だったか

と思います。会長が決めたことをチェックすること

が仕事かなと思っていましたが、今日卓話をするに

あたり、プログラムを勉強しなくてはいけないとわ

かり、手続要覧を読みました。 

 当クラブとしては、「強く元気なクラブをつくるた

めに親睦と奉仕を」という目標を掲げ、プログラム

を策定しています。 

 今年度は夜間例会を多くしました。また、クラブフ

ォーラムはいくつあったら適正かということをチ

ェックしました。 

 各クラブの定款に基づいてプログラムは構成され

ています。 

 クラブ・リーダーシップ・プランを当クラブでぜひ

作って、プログラム内のクラブフォーラムだけでは

成し得ないこともピックアップして、独自のプラン

ニングも必要になってくるのかなと思いました。 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


